DIE WOCHE, 19.10.1994



◆ Präsentiert die Verkaufsschlager: Irmgard Wiener (I.) vom Duty Free Shop".

lein hatte der "Duty Free Shop" am Grazer Flughafen Jahr 1969 angefangen, nämlich auf zehn Quadratmetern Fläche, jüngst feierte man sein 25jähriges Bestehen. Flughafendirektor Fritz Eder (stilgemäß in Trachtiges gehüllt) konnte dabei in dem inzwischen aufs Zehnfache vergrößerten Shop neben AUA-Direktor Gerhard Heschgl auch Ernst Kammerer, den Fachgruppenvorsteher der Reisebüros. Rudi Kroneis ("Touropa"), Walter Gruber und viele andere Ehrengäste begrüßen.